



Road to 2019・2020 大規模国際大会のキャンプ地誘致に 取り組んでいます！



市では、2019年のラグビーワールドカップ日本大会や2020年の東京オリンピック・パラリンピックのキャンプ地誘致を行っています。2015年には「宗像市大規模国際大会キャンプ地誘致推進本部」を設置し、代表選手団の誘致活動に取り組んでいます。今後も、トップチームの事前キャンプの受け入れや、来宗した海外選手団との交流活動、大会に向けた盛り上げのイベントなどを開催していきます。昨年実施したものの、これから開催するものの一部を紹介します。

■問い合わせ先 文化スポーツ課 ☎(36)1540

Road to 2019

「ヒト・コミュニケーションズ サンウルブズ」が 宗像で合宿を行います



サンウルブズの熱い勇姿を見てください

©JSRA

今回キャンプに来宗するのは、ラグビーチーム「ヒト・コミュニケーションズサンウルブズ」。サンウルブズは、日本を代表する選手を集めて結成されたチームで、2月末から7月にかけて開催される世界最高峰のラグビーリーグ「スーパーラグビー」に参加するチームです。2015年のラグビーワールドカップに出場した日本代表選手も数多く参加します。

北九州市で2月18日(土)に行われるトップリーグ選抜チームとのプレシーズンマッチ「JAPAN RUGBY DREAM MATCH2017」と、2月25日(土)のスーパーラグビー開幕戦に向け、グローバルアリーナでプレシーズン合宿を行います。練習の見学なども可能ですので、世界に挑む日本のトップラグーマンを一目見に行ってはいかがでしょうか。

●合宿期間 2月5日(日)～同11日(土・祝)

●練習場所 グローバルアリーナ (吉留)

*詳細は、ヒト・コミュニケーションズ サンウルブズ公式HP <http://sunwolves.or.jp>で確認を

Road to 2020

ブラインドサッカー 日韓親善試合を開催しました



目隠しをし、巧みにボールを操る姿は圧巻！

オリンピック・パラリンピックへ向けた啓発イベントとして、ブラインドサッカー日韓親善試合を、昨年12月18日に開催しました。

ブラインドサッカーは、視覚障がいのある人とない人が、ともにゴールを目指すスポーツです。九州唯一のチーム「ラッキーストライカーズ福岡」を中心とした選抜チームと、韓国代表チームが試合を行いました。

当日は、晴天の中300人が来場。なかなか観ることのできない本格的なパラスポーツとあって、両選手の迫力あるプレーに、会場内のみんなが魅了されました。

ゲストに、元サッカー日本代表でアトランタオリンピックにも参加した前園真聖さんが登場。試合前のサッカー教室で、オリンピックの思い出を話したり、子どもたちと一緒にブラインドサッカーの体験会に参加したりして大いに盛り上がりました。

宗像の

福島史帆美さん



第69回全日本 フェンシング選手権大会 優勝

田久出身で現在は法政大学(東京)3年の福島史帆美さんが、昨年12月に東京都の駒沢体育館で開催された「第69回全日本フェンシング選手権大会」の女子サーブルの部に出場。見事優勝し、日本一に輝きました。福島さんは、1月4日に来宗し、市長らに優勝報告をするとともに、今後の抱負を語りました。

切れのある剣さばきで相手を追い込む福島さん(左)



福島さん



福島さんは、赤間小学校在学時に県がトップアスリート育成のために実施しているタレント発掘事業に参加。福岡魁誠(かいせい)高校入学時にそれまで取り組んでいた陸上競技からフェンシングに転向し、高校3年時にはインターハイを制覇するなど、着実に実力をつけてきました。

谷井博美市長は「宗像出身の選手が、このように素晴らしい成績を収めたのは嬉しい。練習はきついでしょうが、楽しみながらこれからも頑張ってもらいたい」と激励。3年後に控える東京オリンピックに向けて福島さんは「国際大会で結果を残し、2020年東京オリンピックに向けて頑張っていきたい」と笑顔で語りました。

未来のオリンピック候補の福島さんのさらなる活躍に注目です。